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城城铁铁拉拉动动胶胶东东开开启启““同同城城生生活活””
本报主办的“同城梦——— 大胶东城铁经济发展论坛”昨举行

本报北京12月12日讯（记者
高祥 通讯员 邢仔文） 12日下
午，深入学习贯彻习近平总书记讲
话精神暨《沂蒙精神学习读本》出版
座谈会在北京召开。

2013年11月25日，习近平总书记
在临沂视察时指出，沂蒙精神与延
安精神、井冈山精神、西柏坡精神一
样，是党和国家的宝贵精神财富，党
和人民水乳交融、生死与共铸就的
沂蒙精神要大力弘扬。为了宣传、弘
扬沂蒙精神，临沂市委党校抽调骨
干力量，对沂蒙革命老区考察调研，
历时一年，十几易其稿，编撰了《沂
蒙精神学习读本》，并由中共中央党
校出版社在今年11月份印刷发行。

沂蒙精神学习读本

出版座谈会召开

本报济南12月12日讯（记者
高扩） 12日，由省社科联、省教育
厅主办的山东省社科界人文艺术作
品暨“梦想起航”少年儿童首届人文
艺术作品大赛在济南市齐鲁七贤文
化城举行。

整个活动历时八个月，参赛者
年龄跨度从6岁到92岁，遍及全省16

个市、107所高校、225个企事业单位、
33所中小学和社科类协会研究会。

省社科联、省教育厅将本次大
赛作为科普惠民、教育惠民的一项
重要工程，从组织发动到展览，全部
对参赛作品免费。

山东省社科界举行

人文艺术作品大赛

本报记者 邢志彬

替朋友参赛跑上瘾

纪中个子不高，身材清瘦，精神头十
足，朋友都说他像40多岁的人。因为坚
持跑步，他的心率每分钟只有40多次。

纪中年轻时并不是一个运动积极分
子，什么运动会都不参加。进了军营，也
只是练练单双杠，对长跑没接触过。

从军队转业后到了泰安公安系统工
作，直到退居二线才重视起锻炼身体，开
始跑步。第一次报名马拉松是2011年的
厦门马拉松，他在朋友的鼓动下，一冲动
报上名，却没敢去参赛。

真正第一次参加马拉松是2011年郑
开马拉松，他没有报名，一个朋友报名去
不了，他顶替朋友去跑，结果完成全程，
跑出4小时25分钟的成绩。这次挑战成功
后，他彻底爱上马拉松，全国各地有赛事
基本都报名去参加。

2011年他就参加了3个马拉松比赛，
2012年参加6场，2013年16场，今年已经参

加25场。他比赛的足迹几乎遍布了全国所
有省份，比较远的地方去过香港、澳门、韩
国和澳大利亚，而且都是自费参赛。

许多警察同行加入长跑队伍

纪中发现，跑友圈子里北方人比南
方人少，而山东地区的警察跑友也比较
少，大部分同事都在忙于工作和应酬。他
几经周折，联系上几位山东的警察跑友，
建立起“泰山马拉松山东警队”俱乐部，
号召更多的警察加入长跑队伍。

在他的带动下，俱乐部成员很快超
过50人。在群里，跑友们每天都分享当天
的训练情况，多长时间跑了多少公里。群
友还经常分享参加比赛的照片，有时还
交流跑马拉松的报名信息和装备。

一位以前不爱活动，新加入俱乐部
的年轻警察说，以前七八点才起床，自从
投入到这项运动，现在5点就到附近操场
跑步。经过一个月的训练，体重从88 . 5公
斤降到83 . 5公斤，同事见了都说他精神
了。纪中说当警察跑得快才能抓坏人，警
察同行锻炼身体的意识还应该提高。

退退休休警警察察一一年年跑跑2255场场马马拉拉松松
鼓励年轻同行为身体和工作跑起来

本报临沂12月12日讯（记者 高祥
通讯员 陆飞霏） 临沂市河东区一对兄
弟自称其母是玉皇大帝的七公主，以给他
人调风水“开光”为由，从一企业主手里骗
得钱物800余万元。10日，两人被警方抓获。

今年10月28日，临沂市河东区凤凰岭
办事处居民李某报案，称他和朋友去年以
来被两位冒充风水大师的骗子以调风水、

“开光”等为由，骗走现金、车辆等财物，总

价值800余万元。
2013年，李某和朋友蒋某等人想在河

东区搞一个产业园。由于项目进展不顺利，
几人便商议着找个懂风水的人算算。后来
找到河东区九曲办事处的张某兄弟，二人
自称是“上仙正神”，其母系玉皇大帝的七
公主，听二人言辞玄妙、高深莫测，几个人
没多久就开始相信并崇拜起他们。

2013年8月底，张某兄弟被邀请到李某

的工厂看风水，二人故弄玄虚地算了一阵
后，称李某供奉的财神没有开光，若想生意
兴隆必须开光。此后，二人又先后以请神仙
帮忙、烧纸、请仙师、为李某开四路等为由，
骗取李某等人现金400余万元、金碗6个以
及路虎极光越野车2台、路虎揽胜越野车2
台等物品一大宗，涉案总价值800余万元。

直到今年9月份，李某发现张某兄弟去
向不明，才想起到公安机关报案。

本报烟台12月12日讯（记者 张琪）
1 2 日下午，由齐鲁晚报主办的“同城

梦——— 大胶东城铁经济发展论坛”举行，山
东省宏观经济研究院院长刘冰作了《城铁
时代，胶东地区的经济发展前景》主题演
讲，论坛上百余位与会嘉宾掀起了一场城
铁经济的思想风暴，胶东因城铁带来的发
展前景一片广阔。

论坛的“重头戏”是山东省宏观经济研
究院院长刘冰进行的主题演讲，名为《城铁
时代，胶东地区的经济发展前景》。刘冰如今
在济南工作，但之前在烟台工作了22年，他
感慨，“回一趟济南，来一次烟台都不容易，
坐火车需要7个小时的时间，城际铁路一开
通，经常济烟两地跑的人很高兴，这条铁路
对胶东至关重要，早开通早受益。”

胶东的交通劣势正因为城际铁路的到
来而发生扭转，刘冰说，“铁路从低速向高
速跃动，交通速度的改变可以改变人们的
生活方式、交往频率、生产成本、生产方式，
乃至贸易范围，可以说高速铁路让经济插
上了翅膀，范围扩大效应显现，比如同城化
效应，产业聚集效应。”刘冰还介绍了城铁
时代胶东地区经济跃升的主要路径，其中

提出胶东融合发展的概念。
刘冰演讲结束后，一场别开生面的嘉

宾互动开始上演。来自烟台市金融、旅游、
文化、地产、养老、餐饮6个行业的代表同
台“论道”。

青荣城际铁路将于12月28日开通，“同
城梦——— 大胶东城铁经济发展论坛”是齐
鲁晚报借助城铁开通之际搭建的一个全新
互动交流平台，青烟威三地的大胶东城市
价值在本次论坛中得以首次解码。

兄兄弟弟俩俩帮帮人人““开开光光””诈诈骗骗880000万万元元
竟称其母是玉皇大帝的七公主，而且还把他人骗了

6 0岁的纪中一
次偶然机会替朋友
参加马拉松比赛，从
此热爱上长跑运动，
4年参加了50场全程
马拉松，今年就挑战
了25场。作为一名退
休警察，他成了“泰
山马拉松山东警队”
的旗手，用自己的行
动鼓励同行参与长
跑运动。

本报主办的“同城梦——— 大胶东城铁经济发展论坛”昨在烟台举行。 本报记者 韩逸 摄

纪中在参加马拉松比赛。（资料片）
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